
Le 30/10/2022 

Série : Vices et vertus 

Intervenants : 

- Dr Abel 

- Stéphane Ngwasi 

 

PANEL :  

 

Q¹.Après avoir suivi l'intervention du Dr Abel sur l'alcool, nous avons compris clairement que l'alcool 

pour un chrétien était un péché. Ma préoccupation concerne les militaires, eux qui mènent une vie trop 

différente à la nôtre. Une vie guettée en permanence par le stress et traumatisme intense surtout en 

période de guerre... En se basant sur la situation de David qui a mené une vie de militaire. Pour qui il a 

même été interdit de construire le temple parce que ses mains étaient pleines de sang humain mais qui 

est resté l'homme selon le cœur de Dieu !  Est-ce que les militaires auront un autre jugement que le 

nôtre ? 

Q².  Pour les médecins, peuvent-ils prescrire de l'alcool à un patient qui a un problème de cholestérol ou 

le laisser mourir ? 

R/Si vous avez un problème de santé, consultez un médecin. S’il vous prescrit une certaine quantité 

d'alcool, Okay. On ne prend pas de l'alcool par envie, soif. Faites ce que votre conscience devant le 

Seigneur vous demande de faire. Soyez remplis de l'Esprit de Dieu. 

Q³. La bible ne souligne pas directement la question de boire. Quel penchant prendre pour amener ceux 

qui sont dans les vices au chevet de la sobriété. Est-ce que seul notre comportement suffit ou bien les 

écritures, sachant qu'il y a des hommes de Dieu dans la Bible qui se sont livrés à l'ivresse ? 

R/- Il y a des passages bibliques qui nous interdisent de boire. Esaïe 5.11,5.22 ; Prov 23.19-20 

    - Prêcher par le comportement est très important. 

    - Le modèle parfait c'est Christ. 

Q⁴.  Vendre de l'alcool, est-ce un péché ? 

R/Consultons d'abord le Seigneur avant d'entreprendre quoi que ce soit (est-ce la volonté de Dieu?) 

Q⁵. Je voudrais juste savoir dans quel passage biblique l'on dit que Vasthi était appelée pour exposer sa 

nudité devant les invités du roi Assuérus. 

R/Esther 1.11-12 



Ici, il s'agit d'une expression pudique. Pour ce genre d'expression, il n'y a ce que l'auteur a dit et ce qu'il 

voulait dire. 

Q⁶. Quel comportement prendre pour vaincre les vices avec toute leur force d'attraction? 

Q⁷. Comment tenir ferme dans les crises de manque, soit à des addictions ? 

R/1Corinthiens 6.12 

- Lorsque nous sommes en Christ, le Saint Esprit se charge de nous communiquer de nouvelles passions, 

de nouvelles soifs, de nouveaux penchants. 

- Il faut voir ce que nous avons à perdre en faisant marche arrière. 

- On ne vainc jamais une addiction seule, accepter d'être accompagné. 

 

A partir du moment où nous avons reçu Jésus Christ comme Seigneur et sauveur, nous sommes appelés 

à une vie de modèle. Ce n'est pas parce que le mal est commis par tout le monde qu'il devient bien. Il 

est possible, dans un environnement souillé, de ne pas se souiller. Tout ce qui est exalté dans le monde 

est en inimitié avec Dieu. Pour vaincre les Vices, entourons-nous des personnes qui ont le même objectif 

que nous : la sanctification. 

 

Que Dieu vous bénisse. 

 


